

Für die Familie Hauck begrüßte Nicole Hoff-Hauck (die amtierende Damenkönigin) die erschienene Gemeinde herzlich bei sich zu Hause.



Beginnend, mit den Losungsworten des heutigen Tages,  
Dein Herz soll sich's nicht verdrießen lassen, daß du deinen armen Bruder gibst. (5. Mose 15,10)

und: Laßt uns nicht lieben mit Worten, noch mit der Zunge, sondern mit der Tat und mit der Wahrheit. (1. Johannes 3,18)

folgte die Geschichte, Madame Huhn beschwert sich über die ansonsten "besten Weihnachtshühner aller Zeiten".

Nachdem alle zusammen "Laßt uns froh und munter sein" sangen, wurde von Tochter Janica die Geschichte: Was ist Advent (... [alles rennt](#) - von Anette Pfeiffer-Klärle) vorgetragen.

Zum Abschluß gab es das Gedicht von Joseph von Eichendorf: [Weinachten](#) .

Es fogte nun die Einladung bei Schmalzbrotten und selbstgebackenen Keksen noch ein wenig zu verweilen, was gerne angenommen wurde!

{gallery}2011/kirchengemeinde/adventskalender/3{/gallery}